
Boa notícia para o setor madeireiro

O Diário Oficial do Estado já publicou, assinado pelo governador Rai-
mundo Colombo e pelo secretário da Fazenda, Antonio Gavazzoni, 
decreto que prorrogou o crédito presumido para o setor madeireiro. 

O documento foi apresentado em Rio do Sul durante o 1º Fórum das In-
dústrias de Base da Madeira realizado pela Frente Parlamentar de acom-
panhamento ao setor, presidido pelo deputado Patrício Destro (PSB). Na 
prática, é a manutenção do desconto no imposto para produtos que são co-
mercializados para fora de Santa Catarina. Esse desconto varia entre 2,6% e 
6,3% de acordo com o valor da alíquota e é válido até o dia 31 de março de 
2018. No encontro, que reuniu cerca de 120 lideranças do setor madeireiro, 
também foi garantida pela Secretaria da Fazenda a renegociação dos juros 
aplicados aos empresários que produzem materiais à base de madeira. A 
frente foi criada para buscar soluções e discutir alternativas que estimulem 
o crescimento sustentável do setor. Segundo dados da Federação das In-
dústrias (Fiesc), são cerca de 5.500 indústrias moveleiras e madeireiras no 
estado, com quase 70 mil trabalhadores. Participaram do encontro também 
os deputados Milton Hobus e Gabriel Ribeiro (PSD) e Nilso Berlanda (PR).

Contra o desperdício  Deputado Ga-
briel Ribeiro (PSD) está na expectativa de 
aprovação do seu projeto de lei que per-
mite a doação de sobras de alimentos de 
restaurantes. Não se trata de restos que 
ficam nos pratos, mas a comida pronta 
não servida e que hoje vai fora. Na Comis-
são de Direitos Humanos, o relator Dir-
ceu Dresch (PT) chegou a concordar com 
a matéria, mas se percebeu um problema 
na redação da emenda feita na Comissão 
de Constituição e Justiça e o projeto terá 
que ser alterado.

Aproximação Nesta quarta-feira, o lí-
der da Bancada do PMDB na Assembleia 
Legislativa, deputado Mauro De Nadal, 
acompanha agenda do governador Rai-
mundo Colombo nas inaugurações de es-
colas no Oeste. A comitiva estará em Pal-
mitos e em Dionísio Cerqueira.

Bombeiros Deputada Luciane Carmi-
natti (PT) está pedindo ao governo esta-

dual “medidas urgentes” para resolver 
a situação crítica das companhias e do 
Corpo de Bombeiros do Oeste, que sofrem 
com um grande déficit de efetivo. Em al-
gumas cidades, os quartéis estão fechados 
ou operando parcialmente. A parlamen-
tar solicitou reunião com o secretário de 
Estado da Segurança Pública e com o co-
mando estadual do Corpo de Bombeiros 
para tratar do assunto.

MEIs no Oeste Dos cerca de  250 
mil Microempreendedores Individuais 
(MEIs), 24,5 mil estão concentrados nos 
88 municípios das coordenadorias regio-
nais Oeste e Extremo Oeste do Sebrae-SC. 
A partir de segunda-feira (8), eles terão 
atendimento especial e gratuito durante a 
9ª Semana do MEI no Estado. Segundo 
os coordenadores Enio Albérto Parme-
ggiani (Oeste) e Udo Martin Trennepohl 
(Extremo Oeste), a programação con-
templa palestras, oficinas e orientações 
sobre planejamento, gestão, entre outros. 

Por Andréa Leonora
redacao@peloestado.com.br

03/Mai/2017

Canal de comunicação
Deputados do bloco formado pelo 
PP/PR/PSB têm promovido reuni-
ões periódicas com representantes 
do governo do Estado para acom-
panhar as ações e obter mais infor-
mações sobre projetos oriundos do 
Executivo. O convidado de ontem 
foi o secretário da Casa Civil, Nel-
son Serpa. Falou sobre a economia 

do Estado e esclareceu dúvidas sobre os projetos que tratam das parcerias públi-
co-privadas e da administração do Porto de São Francisco. “São encontros im-
portantes para subsidiar decisões individuais e de bancada”, defendeu o líder do 
Bloco, deputado José Milton Scheffer (PP). Também participaram da reunião o 
presidente da Assembleia, deputado Silvio Dreveck (PP), e os deputados João 
Amim e Altair Silva (PP), Cleiton Salvaro e Patrício Destro (PSB), Maurício 
Eskudlark, Natalino Lázare e Nilso Berlanda (PR) e Rodrigo Minotto (PDT). 

 F
er

na
nd

o 
Si

lv
ei

ra
 

Caixas eletrônicos
Em função das constantes explosões de caixas 
eletrônicos nos pequenos municípios do interior, o 
deputado Valdir Cobalchini (PMDB) apresentou 
projeto de lei que determina que os bancos atin-
gidos pela ação criminosa, em cidades com apenas 
uma agência bancária, restabeleçam o serviço em 
até 60 dias. De acordo com o deputado, alguns 
municípios onde ocorreram explosões ficaram até 

um ano sem o serviço bancário, prejudicando a vida da população que pre-
cisa se dirigir a outras cidades. Ele também pediu uma força tarefa das polí-
cias Civil e Militar para investigar a existência de quadrilhas especializadas.
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